



Sí hay presupuesto para instituciones de salud; se revisará el tema: Sheinbaum

La presidenta señala que uno de los problemas que se planteó en el Instituto de Cardiología es que se había depositado el recurso varios días antes, "entonces sí hay presupuesto"

Ante los llamados a la autoridad del Instituto de Cardiología, el de Nutrición y el Infantil Federico Gómez, Claudia Sheinbaum señaló que "sí hay presupuesto". Dijo que solicitará al titular de la Secretaría de Salud, así como al director general del IMSS-Bienestar que revisen el tema debido a que ya se entregaron recursos.





Sheinbaum afirma que sí hay presupuesto para Cardiología

Directivos del Instituto Nacional de Nutrición, el Instituto Nacional de Cardiología y el Hospital Infantil "Federico Gómez" hicieron un llamado urgente ante el recorte al sector salud por más de \$34 mil 420 millones

Revisión

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

Ante quejas del Instituto de Cardiología, dependiente de la Secretaría de Salud, en el sentido de que no hay medicamentos, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo señaló que "sí hay presupuesto".

Ello, debido a que desde el pasado 27 de noviembre, Jorge Gaspar Hernández, director general del Instituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez", solicitó comprensión y solidaridad con el Instituto durante la fase por la que atraviesa, ante reducciones presupuestales y múltiples restricciones a la gestión de contrataciones".

Consultada al respecto en la conferencia "La Mañanera del Pueblo", que la presidenta de México ofrece todos los días desde Palacio Nacional, señaló que sí hay presupuesto para dicho instituto, incluso, señaló, que solicitará al titular de la Secretaría de Salud, David Kershenovich, así como al director general del IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch, que lo revisen porque, reiteró, sí hay presupuesto.

En relación a la situación que ha sido reportada en el caso del instituto mencionado, indicó: "uno de los problemas que se planteó en el Instituto de Cardiología se había depositado el presupuesto ya varios días antes, entonces sí hay presupuesto".

ANTECEDENTE

La reacción de la mandataria surge luego de que en días pasados directivos de los más importantes hospitales del sector salud en el país como el Instituto Nacional de Nutrición "Salvador Zubirán", el Instituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez" y el Hospital Infantil "Federico Gómez", alzaron la voz en un llamado urgente para que el Gobierno Federal rectifique sobre el recorte por más de 34 mil 420 millones de pesos en la partida destinada para el sector Salud en el 2025, ya que de no enmendarse, la crisis en el ramo se agudizará y podría ser con niveles irreversibles.

Una de las cartas dirigidas al personal médico y con fecha del 13 de noviembre pasado la envió el director del Instituto Nacional de Nutrición, Raúl Rivera Moscoso, quien les hace de conocimiento la cruda realidad que se vive en la institución por los ajustes al presupuesto y advierte ello derivará en desabasto de algunos medicamentos, por lo que se espera



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, durante conferencia matutina en Palacio Nacional.

que la farmacia ambulatoria tendrá desabasto de algunos medicamentos por los próximos tres meses".

La misma situación se registró en el Instituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez", donde el Director General, Jorge Gaspar Hernández, a través de una carta interna al personal médico con fecha 27 de noviembre, subraya que derivado del ajuste al presupuesto destinado por Hacienda, se enfrentan a dificultades para adquirir dispositivos médicos, así como una incierta garantía de alimentos adecuados para su personal, así como para dar continuidad a obras de construcción en curso en la institución.

Otro episodio que agudiza la crisis en los hospitales de primer nivel de sector público nacional es el que enfrenta el Hospi-

tal Infantil "Federico Gómez", quien a través de su director, Adrián Chávez López, resaltó que se avecinan tiempos críticos.

Una circular del sindicato de este nosocomio y con fecha del 27 de octubre pasado y dirigido al director del Hospital, le hacen del conocimiento que derivado de los recortes al presupuesto para el hospital ha afectado en esencia las raciones de comida para el personal y ha agravado falta de alimentos básicos como frijoles, tortillas y pan. Los trabajadores del nosocomio han denunciado que esta situación no solo los afecta en sus derechos laborales, sino que también pone en riesgo la salud de los niños que son pacientes, ya que incluso empleados han tenido que poner de su dinero para completar para que no falte éste. ●